

花乃井だより

学校
通信

令和4年7月21日(木)
第94号
大阪市立花乃井中学校

夏休みがスタート!! オンラインで終業式

学校長の話から



今年も無事にこの日を迎えられたことを、みんなで喜びたいと思います。感染症対策や熱中症対策がありましたが、何とか日程通りに1学期を終えることができました。昨年、一昨年と比べると、とても忙しい毎日だったこと思います。皆さんよく頑張りました。

さて、本日は「継続は力なり」(どんな小さなことでもいいから続けることが大切)というお話をしたいと思います。夏休みは普段と違って時間に余裕があるので、いろいろなことにチャレンジできる時です。また、同時に今までやってきたことを絶やすことなく(生活リズムを崩さないこと等)地道に継続していく時もあります。いずれにしても計画的に過ごすことが大切です。これをやってみよう、あれをやってみようと計画がそれぞれあると思います。しかし、1学期にやっていたこと(特にやろうと決めて毎日行っていたこと)を、この夏休みも、また、2学期からも続けてほしいと思います。どんな小さなことでもかまいません。地道にこつこつと続けることによって必ず自身の力になっていきます。『継続』となると「千里の道も一歩から」とか「塵も積もれば山となる」「雨だれ石を穿つ」など、とても気が遠くなりそうなことわざばかり思い浮かびます。しかし、とにかく続けていれば、以外に早い段階で結果(成果)が出るときもありますので、絶対に途中でやめてはいけません。

有名な発明王エジソンは、「天才とは 99%の努力と 1%のひらめきである。」と言いました。彼のこの言葉は『努力』の大切さを言い尽くしています。しかし、実は彼が強調したかったのは『99%の努力』の方ではなく、むしろ『1%のひらめき』の大切さだったそうです。一瞬「えっ」と思ってしまいますが、では、『1%のひらめき』はどうすれば湧いてくるのでしょうか。そこで必要なのが日頃の『努力』の継続であると彼は述べています。白熱電球の発明で 1 万回の失敗が続いた時、彼は友人に「1 回も失敗なんかしてないよ。うまくいかない方法を 1 万通りも見つけたんだ」と語ったそうです。度重なる失敗にもめげることなく、前向きに努力し続けること。その先に大きな成功が待っていることは間違いないありません。人間の才能は、いつ開花するか分かりません。将来の大成功を思い描きながら努力を継続していくことをしっかりとお願いします。

それでは、約1か月間の夏休み。健康と安全にくれぐれも注意して、2学期にまた元気な姿で登校してください。よろしくお願いします。

生活指導のお話

終業式では生活指導の先生から 1 学期の様子と夏休みの生活

の仕方についてお話がありました。まずは、この 1 学期も全体的に忘れ物が多かったようです。名札や生徒手帳・ハンカチ等々、身だしなみからよく確認をしていきましょう。また、校舎内の落とし物・置忘れも多かったようで、水筒やゴーグル等、いつまでも落とし物ロッカーに展示されているものがありました。一方、日常生活では SNS でのトラブルが多かったです。本校だけではなく、他校等へも波及したトラブルを通して振り返り、被害者はもちろんのこと加害者にもならないように確認しました。

続いて、『夏休みのしおり』にあるように①交通事故に気を付ける。②出かけるときは「誰と、どこへ、いつ帰るのか」をおうちの人へ必ず言ってから出かけることなどの確認がありました。特に繁華街等に行く場合は気を付けてください。また、「天知る 地知る 我知る 子知る」(後漢書楊震伝)の格言を引用したり、「ひとりじゃない 友達もいるから…」という弱い考え方から、誘惑されないように、悪いことに巻き込まれないように注意がありました。



休み中に何かあれば、すぐに学校 (06-6441-0050) か西警察署 (06-6583-1234) へ連絡してください。緊急の場合は 110 番ですよ。この夏休みも、コロナ禍に負けることなく、健康に気をつけて、2 学期に全員が元気な姿で集い合うことを約束し合いたいと思います。

生徒対象救急救命講習会



15 日(金)の午後。代表生徒対象の救急救命講習会が行われました。図書室に集まったのは保健委員と各部活動の代表者たち。今年も副校長先生が中心となって、心肺蘇生法や AED の使い方等の講習を受けました。人形に対して心臓マッサージを繰り返すのですが、実際にやってみるとかなりの運動量になります。みんな真剣に取組んでいました。

保護者懇談会ありがとうございました。

保護者の皆様には、期末懇談会につきまして、お忙しい

中で日程を調整いただきましてありがとうございました。限られた短い時間の中で、学校生活の様子や家庭での様子等を交流することができました。話し足らなかった分も含めて、今後さらに連携をとっていきつつ、これからも教育活動に活かしていきたいと思います。

新型コロナ感染症拡大が大きくなってきました。また、連日の猛暑日で熱中症も心配されます。ご家庭での健康管理の方をどうぞよろしくお願いします。

